
自分の思いや考えを表現し課題解決しようとする(語り場 学び場 麻生中)

６月４日（水）の体育祭に向けて、５月２３日（金）結
団式を実施しました。各団の分団長が目標や意気込み
を発表しました。そして、体育祭実行委員長が全生徒に
向けて「今日、結団式を無事迎えられてよかった。来週

からの本格的な練習に向けて、勝ち負けはあると思うが、最終的に最高の体育祭にするために一
人一人が緊張感をもって団結してほしい」と訴えました。
この結団式を迎えるにあたって、これまでに、体育祭実行委員会の生徒や生徒会役員が、目的

や目標、スケジュール等を協議しています。体育祭の練習時間については、体育祭実行委員長の
生徒より「体育祭の成功に向けて、昨年度より全体練習や団練習の時間を増やして欲しい」という
要望があり協議した結果、１時間程度練習時間を増やすこととなりました。 体育祭実行委員長は、
なぜ、練習時間を増やす必要があるのかについて、根拠をもちながら切々と説得力をもって説明し
課題を解決しました。結団式後の種目選択・決定では、グループで協議しながら自ら挑戦したい種
目に積極的にエントリーする姿が見られました。
今後も自分の思いや考えを表現し課題解決できる生徒の育成を図ってまいります。
最後になりましたが、昨年度の麻生中学校PTA連絡協議会において、執行部役員の皆様とも相

談し、これまで土曜日に多様な活動等で参加できなかった生徒が、体育祭に参加できるように、体
育祭の平日開催となりました。このことにつきまして、ご理解とご協力をお願いいたします。
【団長談話】

陽炎団（赤） 陽炎団は去年はグッドマナー賞 今年も素早い行動でマナー賞を取る！
そして、基礎力を生かして三冠 優勝！

夢幻団（青） 夢幻団は元気、団結は他の団よりも強い！
競技はもちろん優勝 応援合戦は連覇がかかっているから絶対優勝！

飛翔団（黄） 飛翔団は、はっちゃけること、盛りあがることは他の団に負けない！
練習も楽しみながら一生懸命に行い絶対優勝！
応援合戦は負けるわけにはいかないっ！！

実行委員長から団旗引継 夢幻団（青） 陽炎団（赤） 飛翔団（黄）

実行委員の進行 種目選択・決定 種目選択・決定 種目選択・決定

５月２４日（土）にＰＴＡ奉仕作業を実施しました。生活環境
委員の皆様をはじめ、保護者の皆様には６月４日（水）の体育祭
に向けて、生徒のケガがないように安全・安心な環境整備を行っ
ていただきましたこと、深く感謝申しあげます。当日は、感謝の気持ちをもちながら競技
・演技できるよう生徒に伝えてまいります。ありがとうございました。
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